

Klarinettistin aus Buchs spielt ein Podium-Konzert

VADUZ. Musikfreunde der Region schätzen die Podium-Termine im Vaduzer Rathausaal. Am Sonntag, 8. März, 11 Uhr, ist es wieder soweit. Mit Vanessa Klöpping aus Buchs stellt sich eine junge Klarinettistin dem harmonischen Wettstreit.

Musikerpersönlichkeit

Werke von Poulenc, Crusell, Arnold und Ciesla erklingen beim zweiten Podium-Konzert dieser Saison. Vanessa Klöpping hat mit ihrer Klavierpartnerin Yukie Togashi ein anspruchsvolles Programm zusammengestellt. Es gilt, die Jury bei einem ganz besonderen Wettbewerb zu überzeugen: Das Podium richtet sein Augenmerk nicht auf ein einzelnes Instrument oder eine bestimmte Epoche. Die Musikerpersönlichkeit steht im Mittelpunkt, Virtuosität und Stilempfinden sind ebenso Kriterien wie die Vielseitigkeit bei der Programmgestaltung und das



Bild: pd

Vanessa Klöpping aus Buchs.

Auftreten überhaupt. Auf dem Podium im Rathausaal Vaduz messen sich bereits im 13. Jahr junge Talente bei diesem Nachwuchswettbewerb. In diesem Jahr gibt es nun eine Neuerung: Die Jury wird auswählen, wen sie für würdig hält, auf Tournee zu gehen.

Talent aus der Region

Die Wettbewerbssituation ist für Vanessa Klöpping allerdings eine gewohnte Anspannung. Die Klarinettistin wurde von «Musizieren in Liechtenstein» ausgezeichnet, sie ist Trägerin der Jungmusiker-Leistungsabzeichen in Bronze, Silber und Gold, 2012 nahm sie am Finale des Schweizerischen Jugendmusikwettbewerbs teil. Derzeit studiert sie bei Francesco Negrini am Landeskonservatorium Vorarlberg. Vanessa Klöpping ist Mitglied des Orchesters Liechtenstein-Werdenberg und des Musikvereins Cäcilia Schellenberg. (pd)